

<p style="text-align: center;">SAINTE ENIMIE 2014</p> <p style="text-align: center;">07 AVRIL (sixième jour)</p>
--

JOURNÉE "CALME" AVANT LA DERNIÈRE LIGNE DROITE

Bonsoir à tous,

Aujourd'hui, journée un peu plus tranquille musculairement mais non scolairement. Matinée classe avec la fin des comptes-rendus et plusieurs travaux sur Ste Enemie, les vautours et les grottes.

Cet après-midi, nous sommes allés sur le Causse Méjean visiter la ferme de Hyelzas et son musée qui retrace la vie caussenarde d'autrefois.

Ce soir, randonnée nocturne : frissons garantis ...

Le coucher a été un peu plus tardif qu'à l'habitude.

Demain, très grande journée sportive avec un triathlon (VTT, course d'orientation, tir à la carabine laser/course à pied) le matin et randonnée pédestre l'après-midi avec un rallye-photos dans un petit village.

Bonne nuit à tous.

Antoine

PS : nous reprenons notre série d'œuvres uniques (eh, oui j'en ai un stock en réserve) : pour ce soir, elle est intitulée: ??????













